

Universidad del sureste campus Comitán, licenciatura en medicina humana.

NOMBRE DEL ALUMNO: Edman Uriel

Morales Aguilar

NOMBRE DEL PROFESOR: Diego Rolando

Martínez Guillen

**NOMBRE DEL TRABAJO:** Ensayo

MATERIA: Psiquiatría

GRADO Y GRUPO: 5to semestre grupo A

## **ENSAYO**

En la serie two sentences horror en el primer capítulo se ven 2 personajes de gran importancia ya que estos dos actores son los principales durante este capitulo de los cuales cada uno tiene diferentes trastornos y comportamientos.

El primer personaje que aparece en este episodio es una chica joven que se cree madre soltera, es una mujer muy ocupada ya que esta chica trabaja en una empresa que diseña casas en 3D, se inicia ver desde el principio que esta chica tiene un comportamiento no adecuado ya que en su cita con el doctor inicia rompiendo las servilletas que están en la mesa, desde ahí nos damos cuenta que tiene algun tipo de nerviosismo, después vemos que tiene un gesto de celos cuando entra una mujer con un bebe abrazado, es cuando ahí nos damos cuenta que desea ser una madre, de igual manera observamos que se está enamorando del doctor ya que cuando llega a su casa empieza a platicar con la que según es su hija, y le dice que ese joven es el ideal para cuidar de ella y de su hija. Algo muy importante que menciona esta chica es que su ex novio lo abandono por que había tenido varios abortos por lo que podemos ver que una de las principales causas que lo llevaron a este trastorno de pensar que ella tenía una hija real es por a ver tenido varios abortos, por lo cual, esta chica ya no quería perder a su única hija que para ella era real, por lo que actuó en defensa propia y protegió a su hija. En el momento que este chico abraza a su hija siente que su hija debe de tener un padre, pero el chico se asusta al ver que iris la hija de hana es una muñeca y la tira por lo cual esta chica se ve obligada a matar al chico. El problema más grande que veo en esta mujer es que ya se está haciendo un mundo de fantasía en su cabeza y piensa que todo lo que ella hace está en el mundo real por lo cual le traerá consecuencias a largo plazo.

El segundo personaje que estamos estudiando se trata de un joven doctor por lo que esta persona tiene obsesión con las madres solteras, ya que cuando este está en su cita con la chica diseñadora, vemos que cuando ella le menciona que es madre de una pequeña hija, este joven cambia su rostro y le toma más importancia a esta chica, pero de igual forma vemos que cuando abraza a un bebe se siente bien y aprecia a los niños, cuando se va la chica con el bebé, menciona que el le encanta a los niños y quisiera ser el mejor papá, el problema

grande que tiene este chico es que es tanto la obsesión de ser un buen padre que trata de que los bebés no tengan una mala madre, por lo cual es tanto la protección que quiere dar a los bebes, que conlleva a matar a todas las madres malas que no traten bien a sus hijos, y esto lo vemos cuando esta persona se encuentra en una casa con una madre soltera y mira que no le da de mamar y le da biberón, por lo cual este chico mata a esa madre y reporta a él bebe como abandonado. Un punto importante que menciona este chico es que su madre no la trataba bien y que un día lo abandono y menciona que sintió alivio e ira al mismo tiempo por lo que nos conlleva a pensar que a las madres que no cuidan bien a sus bebés este le recuerda a su infancia y le da rencor pensar que el bebé sea abandonado como lo fue el, por lo que para mi ya es un asesino, aunque en su mundo de el, piensa que lo que él hace, está bien para todos los niños y por lo que a el lo convierte en un buen padre.

En el segundo capítulo se trata de un hombre que se llama Dung es jefe de una empresa y se satisface con hacer daño psicológico a sus empleadas, y se siente bien ver que sus empleadas se hacen daño, él les hace creer que les deja algo dentro de ellas, por lo cual una de sus empleadas es tanto el interés de saber que le dejo dentro de ella y empieza a trastornarse con varias cosas y empieza a tener alucinaciones. El punto importante en este caso es que el señor quiere que todas las mujeres que están de sus empleadas, sepan lo que el sintió cuando su mujer lo abandono sin decirle nada, es un trastorno que el tiene desde que su esposa lo dejo por el cual no quiere ser el único que sienta lo que el sintió, por lo que esta empleada al enterarse lo que él hace, toma venganza y le da pastilla de huevos de solitarias, y esta empleada se siente bien ver como Dung sufre con eso por lo cual en mi punto de vista veo que talvez esto lo puede convertir en una persona con otro trastorno por el motivo de recordar lo que ella sintió cuando pensó que tenía algo dentro de ella.